



ご挨拶

2年生の皆さん、こんにちは！今尾ゼミ27期です。
今尾ゼミの魅力をたっぷりお伝えしたいと思います！

主な行事は
こちら

- ゼミ合宿（宮崎）
- 法律討論会 ○OBOG会
- スポーツ大会 など



活動場所：法廷教室

ゼミ合宿

今尾ゼミでは、毎年宮崎県へ行き、今尾ゼミのOBである明石ゼミと合同で行います。合同ゼミでは、事前に提示された課題を基に、お互いが調べてきた判例や学説の見解に沿って討論を行いました。普段のゼミで得た知識や経験を発揮し、明石ゼミの皆さんと充実した議論を行うことができました。

ゼミが終わったあとは、明石ゼミと一緒に宿の近くにある川に行き、宮崎の自然を満喫しました。さらに、夜にはBBQや飲み会を通じて明石ゼミの皆さんと親睦を深めると同時に、今尾ゼミ生同士の親睦もさらに深まりました。



法律討論会

今尾ゼミでは、毎年10月下旬頃に行われる法学部主催の法律討論会に参加しています。今年は2組が出場し、優勝と準優勝という素晴らしい結果をいただくことができました！これで今尾ゼミは、コロナによる法律討論会中止を挟んで、コロナ禍前・後で6~7回の連続優勝（継続中）と、他チームも3位以内入賞という成績を納めています。

スポーツ大会

今年度は、11月に法学部ゼミ対抗スポーツ大会が開催予定です。そこで、現在、スポーツ大会出場に向けて空きコマなどを利用して皆で練習を行なっています！毎年行われる種目は異なり、今年はバレーボールを行います。

ゼミ生みんなで練習を重ねるうちに、技術も少しずつ上達し、チームワークも高まっています！文武両道も今尾ゼミの魅力の一つです！



【今尾先生の人柄】

今尾先生は、「勉強するときはしっかりやる、遊ぶときはとことん遊ぶ」をモットーに、真摯に取り組む学生に対して、熱心に応えてくださる誰よりも学生思いで素敵なお先です。議論の際には、時に厳しく的確な指導をしてくださる一方で、議論外の場面では非常に気さくで面白く、優しい先生です。

今尾先生は、法曹を目指す学生への支援も大変手厚いのみならず、民間或いは公務員志望の方にもOBOG会を通して多岐に渡る職業の先輩方と話す機会を設けて下さいます。また、今尾先生は学長という忙しい立場にありながらも、学生以上に何事にも全力で打ち込んでいるお姿を見て、尊敬できる大人であると感じると同時に、私達ゼミ生に大きな活力を与えてくださいます。皆さんも、頼れる今尾先生の下で、充実したゼミ生活を送りませんか！？



IMAO'S SEMINAR Q&A

Q. 普段のゼミでは、どのようなことを行いますか。

A. 卒業論文がない代わりに、4・5週に1回判例報告があります（人数によって変動します）。3人1組でグループを組み、事前にサブゼミを行った後、ゼミ当日に議論を行います。

Q. どのような予習（サブゼミ）が必要ですか。

A. サブゼミでは、取り扱う判例や条文について学習してきたものを各々が持ち寄り、班の意見として主張する学説はもちろん、その説の反対意見として議論になるであろう説についても理解を深める必要があります。

Q. ゼミの男女比を教えてください。

A. 27期の今尾ゼミは男子8人、女子6人です！

Q. ゼミ募集に際して面接はありますか。

A. 1.個別の面接はありませんが、面接指定日にゼミを志望する学生が集まり、各自の自己紹介をした後、各人の希望や将来の進路のこと、それから今尾ゼミの運営方針（先生が説明）などを確認し合うために説明会のようなことを行います。昨年は、シュウマイ弁当付きでお昼を摂りながらみんなでお話ししました。今年のお弁当は何かな？

Q. 法曹を目指す学生とそうでない学生の比率を教えてください。

A. 法曹コース生の人数は例年今尾ゼミが最多です。今年は、法曹コース11人中、5人が今尾ゼミです。また今年は法曹コース以外でも法曹を目指す人も1人います。皆さん、早稲田・慶應・中央大学の法科大学院に進学が決まりました♪また、毎年、法曹以外の民間就職や公務員志望の学生も半分以上あるいはそれ以上います。法曹・それ以外の志望にかかわらずゼミ生は一所懸命、自分の目標に向かって頑張り、ゼミ生同士仲良く楽しく活動しています！

終わりに

最後までご覧いただきありがとうございました！
今尾ゼミの魅力は伝わりましたか！？
今尾ゼミで待っています★